



Conteurs en herbe!

publié le 07/01/2010

Les élèves de sixième ont fait leurs contes à Nieul.

Lors de leur séjour d'intégration à Nieul sur l'Autize, les élèves de sixième B ont écrit des contes en groupes. Pour cela, ils se sont inspirés de scénarios mis en place à partir d'images proposées par madame Bourriaud - Quéré, leur professeur d'arts plastiques. Voici quelques unes de leurs histoires.

Document joint

 Cette histoire est un conte extraordinaire (Word de 174 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**